
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ９   １１番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項１ 放課後児童クラブの現状と課題について 

質問の要旨 

基山町の子育て施策は近隣市町と比較して進んでいると実感してい

る。子どもたちの幸せと成長にとっては三間（さんま）である「時間」

「空間」「仲間」の重要性は論を待たない。学童保育は親が安心して働

き、子どもがのびのびと育つためには欠かせない。 

放課後のより良い環境の下、子どもたちが安心して過ごせるよう更

なる条件整備を求めたい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 学童保育の所管がこども課から教育学習課に移行

した背景と経過について示せ 

 

(２) 国の法制化のもと運用等について改善されてきた

が、ひまわり教室・コスモス教室ともに、今後更なる

改善点は何があるか 

 

(３) 夏休みのコスモス教室Ａ・Ｂを２学期以降も継続

していく考えはないか 

 

(４) 専用の区画はおおむね児童一人につき1.65平方メ

ートル以上、一教室40人に対し支援員２人以上の基

準は満たしているが、それにとどまらず、改善の余地

は考えられないか 

 

(５) 教室内の騒音緩和のために基山保育園に設置され

ているような天井へ吸音パネルをつけることは考え

られないか 

 

(６) 今後も入所希望が増加すると思われるが、６年生

までの対象を当面引き下げる考えはないか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ９   １１番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項２ 園部団地の入居者の移転について 

質問の要旨 

基山町は老朽化した町営園部団地の移転を計画している。その計画

に対して、現在とどまっている入居者に将来の不安があり、その希望と

の間に町との隔たりがあるように感じる。 

町は今後の建替え方針をはっきり示すべきだと考える。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 入居者との話合いはどこまで進んでいるか 

 

(２) 入居者への聞き取りではどのような希望があった

か 

 

(３) 町と入居者が平行線のままでは解決できない。ど

う折合いをつけるのがいいと考えるか 

 

(４) 空室が増えて住宅周辺の雑草等が放置されてい

る。手入れすべきではないか 
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